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令和6年度　第22回　ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会 

事業者

ＣＫＢ

1
①ふじさんエコトピアよりご報告　　　　　　　　　　　　
　　修理再生室の間仕切りについて 報告

今年度より修理再生室①②と③の間に間仕切りを入れ運用していたが、現状仕切りが必要な状況も少なくなって
いるため、今後は基本的に間仕切りの無い状態で運営していく。仕切りが、必要であれば事前に申し出で頂けれ
ば都度対応する。

2 ②ふじさんエコトピア利用者（団体）近況報告 報告 P4～P6の各種講座等の実施状況をご覧いただき、次年度実施内容の参考にして下さい。

3

②ふじさんエコトピア利用者（団体）近況報告

報告

P7は、かぐやの湯の自主事業。今後の個室利用促進のために12月開始を目標に進行中①個室で楽しめるボード
ゲームを揃える（1～2週に１回程度開催）②個室におもちゃ類を置いてキッズルームとする（週1回程度開催）
大広間のステージも希望者がいればプロアマ問わず実施可能な為、紹介をお願いしたい。報償費はないが実施後
のお風呂の無料提供は可能。

4
②ふじさんエコトピア利用者（団体）近況報告

報告
エコチケット利用者数は夏休みという事もあってイベント参加者も多く、７月が150名・８月が257名の実績と
なった。

5

③令和7年度共催事業について

報告

新たな参加者もいたため、実施企画書、協力金について改めて説明。協力金は、同一講座の開催では初回のみの
支払いとなるが、講座内容が変われば新たな支払いとなる。来年度は講座の陳腐化対策や食材再生室の利用につ
いても考えていただきたい。広報についてはふじさんエコトピアでも行うが各団体様にもご協力をお願いした
い。また、実施企画書の「広報」欄で「広報ふじ」が記載されているが指定管理者が実施するイベントは基本的
に広報に掲載されないため選択しないでいただきたい。チラシ作りの苦手な方に関しては、相談いただければエ
コトピアでの対応も可能です。

6
来年度の年間カレンダーについて

報告
資料P.16に令和7年度の休館日を掲載した年間カレンダーを載せている。来年度の活動の予定を立てるのに活用
してもらいたい。

7

④意見交換
1．今年と同じ内容でも協力金は貰えるか
2．紙袋のワークショップをやって、エコトピアにて展示
も行っている（紙っと！プロジェクト）

質疑応答

1．2年程度であれば問題無いと考えているが、内容に変化がなかったり、参加者が固定化されている場合はご意
見させていただくこともある。
2．（お知らせ）

状態

検討・報告内容

検討結果
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